



Gratis-Vorstellung: «Meister und Margarita»

Scuol Seit einigen Jahren bespielt Origen mit seiner Commedia romantische Dorfplätze, idyllische Bergseen und Schlossgärten. Im Juli ist die Origen-Commedia-Truppe wieder im Unteren Engadin zu Gast. Sie bringt den berühmten russischen Roman «Der Meister und Margarita» von Michail Bulgakov auf die Bühne. Drei Schauspieler und ein Musiker verkörpern eine Vielzahl von Bühnenrollen, sodass eine Komödie entsteht, die mit kleinen Mitteln von

grossen Dingen erzählt und uns zum Lachen bringt. Der Engadiner Kraftwerke AG (EKW) ist es gemäss einer Medienmitteilung ein Anliegen, einen Beitrag zur kulturellen Vielfalt im Engadin zu leisten. EKW unterstützt als Sponsorin das Origen-Theater und lädt die Bevölkerung zu einer kostenlosen Vorstellung sowie einem kleinen Apéro am 9. Juli ein. Giovanni Netzer freut sich auf die kommenden drei Jahre abgeschlossene Partnerschaft mit den EKW. (pd)